

Protokolleintrag vom 09.06.2010

2007/649

**Postulat von Salvatore Di Concilio (SP) und Hans Urs von Matt (SP) vom 12.12.2007:
Sans Papiers, kollektive Regularisierung**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Stadtpräsidentin namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Salvatore Di Concilio (SP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 2509/2007).

Severin Pflüger (FDP) begründet den von Monjek Rosenheim (FDP) namens der FDP-Fraktion am 9. Januar 2008 gestellten Ablehnungsantrag.

Namens des Stadtrats nimmt die Stadtpräsidentin Stellung.

Claudia Rabelbauer (EVP) stellt folgenden Textänderungsantrag:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie er sich bei den kantonalen und eidgenössischen Behörden für eine vernünftige Regularisierung, im Sinne einer einmaligen Lösung für bereits anwesende und einer restriktiven Behandlung zukünftiger Fälle, der Sans Papiers einsetzen kann. (Rest unverändert)

Salvatore Di Concilio (SP) ist mit der Textänderung einverstanden.

Das geänderte Postulat wird mit 59 gegen 58 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat